



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 207

12 de junio de 2020

Experiencias sobre la enseñanza del Derecho en línea

El espacio de opinión y de debate virtual dirigido por Ramiro García Falconí, Subdecano de la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad Central del Ecuador, contó con la presencia del Dr. Mario Spangenberg, Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad Católica de Uruguay, quién compartió sus EXPERIENCIAS SOBRE LA ENSEÑANZA DEL DERECHO EN LÍNEA, a la charla virtual asistieron Alicia Rodríguez, docente de la misma Universidad, junto a, Rubén Castro, Francisco Hernández y Luis Jiménez, docentes de la Carrera de Derecho de la UCE.

El evento tuvo como propósito compartir, desafíos, oportunidades y cambios que se presentan al momento de dar clases a distancia y en línea, lo que permitió orientar al colectivo docente.

El académico uruguayo manifestó que estos cambios son complejos, lo que a los profesores les permite reinventarse y sacar lo mejor de sus conocimientos, ser creativos, a la vez que humildes y empáticos, para entender y enfrentar los retos que se presentan con cada estudiante que asiste en estas modalidades.

Además, planteó que la educación en la actualidad es híbrida, ya que los contenidos de las clases son más dinámicos y accesibles, lo que permite una mayor interacción y flexibilidad entre estudiante y docente. **I.F**

